



### 卒業へ・進学へ

少しずつ暖かい日が増えてきました。振り返りますと、令和4年度はコロナ対応に追われる1年でありましたが、3学期に入ってからは、政府の対応も含め明るい兆しが見えてきました。この間、国府北小では、「まごころ」を大切にされた教育を堅実に進めることができました。保護者の皆様、地域の皆様には1年間、学校へのご協力や応援の声をいただきありがとうございました。3学期も残りわずかとなりましたが、お別れ式・卒業式への練習や次の学年への準備をしていきます。



節分に鬼が現れました

### 長縄大会

2/3に長縄大会を実施しました。天気も良く、風もほほない絶好の縄跳び日和でした。本校では、2分間の八の字跳びを2回行い、跳んだ数の合計を競いますが、もっとも大切なのはクラスの絆を深めることです。今まで体育はもちろん休み時間も各クラスで練習してきた成果を発揮して、協力して跳びました。長縄が苦手な児童も精一杯頑張り、得意な児童はクラスを引っ張りました。大会で新記録を出したクラスもそうでないクラスも、大会を通して絆が一層深まりました。



### 6年 喫煙・飲酒について出前授業

ありがとうございます

6年生対象に、元本校PTA会長であり薬剤師の先生にお越しいただき、喫煙や飲酒による身体への影響や有害性を理解して、自分の体を大切にするための授業を行いました。たばこを水につけておく実験やアルコールのパッチを腕に貼る実験を行いました。また、たくさんの写真資料から、たばこやお酒による体内の変化も知ることができました。自分たちの体は、まだ「未完成」とあるというキーワードを基に分かりやすく指導していただきました。



### 6年生を送る会

2/22に6年生を送る会を行いました。Teamsで各クラスをつなぎ、クラスからの出し物やクイズ、感謝の言葉などを6年生に楽しんでもらいました。他にも、パズルやメッセージの地上絵など盛りだくさんでしたが、5年生は、この会のリーダーとして立派に責任を果たしました。また、6年生は、食い入るようにテレビを見て、後輩たちの思いを受け取っていました。6年生からは、来年度の手作りカレンダーやCDカバーが後輩たちにプレゼントされました。



## 授業参観

2/8に1・3校時に分散での授業参観を行いました。保護者の皆様には、お忙しい中参観していただき、ありがとうございました。国語や算数、理科や総合など教科は様々でしたが、お子さんの学校での様子をご覧いただけたかと思います。今後も、一人一人が成長してけるよう指導しますので、ご協力よろしくお願いいたします。



## 3年そろばん教室

3年生は、2/20・21に算数でそろばんの学習をしました。ボランティアの先生にお越しいただき、そろばんの名称からスタートし、繰り上がり・繰り下がりのやり方などを教えていただきました。そろばんの楽しさやよさを味わえました。

ありがとうございます



### お知らせ

今年度新採後補充として勤務していただいた腰塚真弓先生ですが、2/16より常勤講師と立場を替えてお勤めいただくことになりました。算数のTTなどでいろいろなクラスで指導に当たっています。また、学校業務支援員の松本佐知子先生が2/28の任期満了までお勤めいただきました。コロナ対応などで、大変お世話になりました。

3/1に統一パトロールを行いました。国府地区区子どもを守る会の皆様、いつも児童の安全な登下校へのご協力、ありがとうございます。



3/3にPTA新旧役員会を実施しました。旧役員の皆様、本年度の活動、ありがとうございました。新年度の役員になられた皆様、令和5年度の活動、よろしくお願いいたします。



## 表彰

(3/1・3/10)

第30回全国書道展・全国教育書道展	硬筆の部金賞 毛筆の部銀賞	
学校給食週間	献立コンテストの部優秀賞	
	食育カルタの部優秀賞(24名代表)	
	感謝の手紙(13名代表)	
	豆つかみ(17名代表)	
第51回交通安全ポスターコンクール	銀賞	
第41回全国児童画コンクール	優秀賞	
第24回栃木県学校教育書写書道展<半紙の部>	特賞	
	<条幅の部>	特賞
第55回記念下野教育書道展<毛筆の部>	銀賞	
	銅賞	
第66回JA共済県小・中学校書道コンクール	<半紙の部>佳作	
	<条幅の部>銀賞	
「ごはんお米とわたし」作文部門	銀賞	
	銅賞	
栃木県理科研究中央展覧会	最優秀賞(全国推薦)	
栃木市 善行功労児童		
栃木市 模範児童		
下都賀地区 健康優良児童		
下都賀地区学体連体育運動優良児童		
下都賀地区学体連栃木支部体育運動優良児童		



学校だよりHP版では、児童の氏名は掲載しません。